

Une lambo pour la police italienne

Vous l'avez certainement entendu ce week-end à la radio : la police italienne a reçu en cadeau une magnifique Lamborghini Gallardo. Cette magnifique sportive de 500 cv devrait permettre un certain nombre d'interventions jusqu'ici irréalisables !

Pour ceux qui ne connaissant pas le dernier modèle de la marque au taureau, vous pouvez consulter cette news.

Pour les autres, sachez que la Polizia di Stato pourra grâce à ce bolide intervenir non seulement pour intercepter (principalement) sur autoroute les contrevenants les plus rapides, mais également pour les transferts urgents d'organe.

Il n'en reste pas moins qu'il s'agit de la voiture de police la plus puissante et la plus rapide. C'est en Allemagne qu'ils vont faire la tête ...

Pour plus d'informations : ClassicDriver.de

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mercredi 19 mai 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/4468-lambo-pour-police-italienne.html>